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25 jóvenes trabajarán 14 meses en buenas prácticas para el 
empleo 
 
Único municipio de España que participa en esta convocatoria 
 

CÓRDOBA 12/10/2016 
 
Las asociaciones juveniles Europa 2020 y la delegación de 
Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil presentaron ayer el 
primer proyecto que se realiza en la provincia de Córdoba y el 
único aprobado en la convocatoria de febrero de Andalucía 
referente a jóvenes europeos y empleo. Se trata de un proyecto 
de asociaciones estratégicas entre países que tratará de 
analizar sus realidades, con el objetivo de obtener buenas 
prácticas, tanto en empleo como en movilidad y 
emprendimiento.  

 
Con una duración de 14 meses, hasta el próximo 31 de octubre de 2017, participarán en esta iniciativa 
Portugal, Italia y jóvenes de Puente Genil, en representación de España.  Con un presupuesto de 19.750 
euros, este proyecto, denominado Approaching to Employment, contará con un total de 75 jóvenes, 25 por 
cada país participante.  
 
Según el concejal de Juventud del Ayuntamiento de Puente Genil, Jesús López, «con este proyecto se espera 
conseguir que los jóvenes sean capaces de crear un currículum vitae, una carta de motivación, conocer las 
herramientas necesarias para la búsqueda de empleo, valorar más la adquisión de competencias, mejorar su 
capacidad para hablar en público y obtener un mayor conocimiento sobre sus expectativas, entre otros 
objetivos». Convencido de que dará un «buen resultado», el edil manifestó que «el proyecto orientará en 
obtener una visión más realista de la demanda laboral 
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IU pide al PP y PSOE que busquen más fondos europeos 
 
G.C. 12/10/2016 
  
El portavoz de Izquierda Unida en la Corporación municipal, Jesús David Sánchez, hizo ayer «una 
observación», en comparecencia de prensa, en relación a la negativa a Puente Genil, que no va a percibir 
fondos europeos para poner en marcha el programa Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado 
(Edusi). Según Sánchez, «antes de perder energía en buscar culpables, como hace el PSOE y el PP», 
entiende que «habrá que invertir el tiempo en trabajar de nuevo la estrategia» de cara a una segunda o tercera 
convocatoria. 
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Por otro lado, sí culpa de «falta de transparencia al Gobierno central», ya que a día de hoy no se ha hecho 
pública la baremación de Puente Genil, información que permitiría a los técnicos poder mejorar o perfilar los 
proyectos para otras convocatorias. A pesar de «compartir la decepción del equipo de Gobierno, nos sigue 
pareciendo buena estrategia». En última instancia, al equipo de Gobierno local le solicita el portavoz de IU que 
«no se utilice como herramienta propagandística» este tipo de inversiones, ni tampoco «el anuncio de los 
presupuestos para 2017», ya que «hay vasos comunicantes entre los Presupuestos y los fondos Feder». IU 
insiste en que hay que priorizar el desdoble del Miragenil. 
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Empiezan los preparativos para la navidad 
 
12/10/2016 
 
Córdoba q Un grupo de operarios han empezado a instalar ya las luces navideñas que decorarán en unas 
semanas la plaza de Las Tendillas y las principales calles del centro y las barriadas de Córdoba. Un año más 
la empresa encargada de poner luz a la Navidad en Córdoba será la empresa de Puente Genil Iluminaciones 
Ximénez, que ha vuelto a recibir el encargo del Ayuntamiento. En el 2015, se destinó un presupuesto de 
286.000 euros para el alumbrado, que, sin embargo, arrojó una factura eléctrica menor gracias a que la 
mayoría de las luces usadas fueron de bajo consumo. En concreto se redujo el gasto en 33 kilovatios a la 
hora. 
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Las visitas al programa 'Noches en la Villa' se reducen un 25% 
 
José Espejo vincula la pérdida de público a los problemas de aparcamiento del yacimiento 

 
JOSÉ MANUEL CABEZAS | 12.10.2016 - 05:01 
 
El concejal de Turismo de Puente Genil, José Espejo 
(PSOE), informó ayer de que la asistencia al 
programa Noches en la Villa de este año se ha 
reducido casi un 25%, en comparación con el público 
que acudió en 2015. El edil detalló que entre las 
causas que pueden explicar esta caída en la 
afluencia de espectadores se encuentran "haber 
incluido en la programación una serie de eventos de 
capacidad más limitada que implican una reducción 

del aforo y los problemas de aparcamiento que presenta el yacimiento, que constituyen una merma importante 
a la hora de contar con más público".  
 
Pese a todo, Espejo consideró que la iniciativa cultural desarrollada durante los meses de junio, julio y agosto -
que tenía como principal finalidad dotar de atractivos turísticos al yacimiento arqueológico de Fuente-Álamo-, 
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ha cumplido con creces su objetivo de consolidarse en la programación cultural veraniega. Avanzó también 
que, según los datos de la Delegación de Turismo y, a pesar de las limitaciones de aforo, "por la propia 
seguridad y accesibilidad al yacimiento hemos contabilizado una cifra de unos 1.350 asistentes a las 
actividades, lo que ha supuesto un lleno absoluto en casi todas las actividades y pone de relieve la notoriedad 
y el éxito de las mismas".  
 
Para el concejal socialista, uno de los aspectos más destacables de las actividades ha sido el alto número de 
vecinos de Puente Genil y, sobre todo, de otros municipios de la comarca que han asistido a las visitas 
teatralizadas, espectáculos y demás eventos celebrados, así como la presencia de personas procedentes de 
otras zonas de Andalucía, el resto de España e, incluso, del extranjero. El edil aseguró que los datos de 
asistencia y la valoración positiva que "hemos vuelto a tener por parte de la gran mayoría de los asistentes nos 
hacen ser optimistas de cara al futuro". Por eso, continuó, "vamos a intentar conseguir la colaboración y la 
cooperación de otras administraciones e instituciones e incluso empresarios locales para que se sigan 
sumando al proyecto y, de cara al próximo año, la programación pueda ser más amplia".  
 
Espejo aludió al impacto que este tipo de actividades tiene en el turismo local, "con un incremento exponencial 
en el número de pernoctaciones", y adelantó que en su análisis "se debe trabajar para mantener la calidad de 
los espectáculos, potenciando los eventos de reducida asistencia conjugándolos con otros que sean más 
masivos, todo ello en consonancia con las posibilidades económicas". El concejal consideró también que la 
ampliación de la zona de aparcamiento "repercutiría favorablemente en el incremento del aforo a las 
actividades" y no descartó que la iniciativa privada pueda colaborar en abrir nuevas alternativas a aumentarlo. 
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"Podríamos llegar a diciembre con doce o catorce puntos" 
 
Mariano Jiménez valora el buen inicio de temporada del Ángel Ximénez AVIA Puente Genil 
 
11 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla 
 
Felicidad en estado puro. En Puente Genil, y concretamente, el presidente del Ángel Ximénez AVIA, Mariano 
Jiménez, la transmite cada vez que se le pregunta por las sensaciones que le transmite su equipo de 
ASOBAL. “Más que sorprendido, estoy contento e ilusionado porque es un principio de temporada de los que 
se sueña. Tenemos números muy buenos y en diciembre podríamos llegar a sumar entre doce y catorce 
puntos. Teniendo los que tenemos ahora, sería una buena cifra para estar tranquilos de cara a la segunda 
vuelta”. Asimísmo, y entre risas, Jiménez afirma que el año próximo “ya quedaría menos para jugar en Europa, 
que es lo que yo deseo”. 
 
El mejor arranque liguero de los pontanenses en la máxima categoría del balonmano español ha traído 
consigo la lógica satisfacción por los resultados obtenidos. En lo deportivo y en la repercusión social, porque el 
club celebra con alegría el aumento del número de abonados, que para esta temporada está en 610, entre 60 
y 70 más gracias a algunos empleados de su empresa de iluminación, quienes se suman al proyecto. Según el 
máximo mandatario del club, “es una buena cifra para un municipio de 30000 habitantes, aunque la idea en el 
futuro es la de llegar a 700 para, ojalá, contar en el futuro con ese pabellón multiusos”. 
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Sobre los nuevos fichajes, el presidente manifiesta que Josic está siendo una grata sorpresa y que es un 
jugador capaz de todo. Aunque también pide paciencia por Atsushi Mekaru. El japonés, quien está teniendo 
una adaptación bastante lenta al equipo y a la dinámica del grupo, tiene calidad y así lo está demostrando en 
los entrenamientos a los que Mariano Jiménez acude de manera muy habitual. “Mekaru hará las cosas bien de 
un momento a otro”, asegura. 
 
Y en cuanto al nuevo entrenador, el malagueño Quino Soler, “se nota que es un hombre que hace equipo, que 
vive nuestra cultura mucho y que hace vestuario. Hay que estar contentos con el cuerpo técnico porque 
además Javier Ollero le está dando mucha ayuda y haciendo un gran trabajo con las bases, que este año 
cuentan con la novedad de un equipo compitiendo en categoría provincial con jugadores de Puente Genil”. El 
bautizado como Ángel Ximénez B está siendo un éxito porque cuenta con entre veinticinco y treinta jugadores. 
“El entrenador tendrá que hacer algunos descartes pero la verdad es que todos quieren estar, y es de 
agradecer porque lo hacen por amor a su club y a su pueblo”, señala Mariano Jiménez. 
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Los 300 goles de Cuenca con el Ángel Ximénez 
 
El capitán resta importancia a esa cifra redonda porque prefiere que el equipo "gane más partidos y juegue 
mejor, pero los siete puntos no nos tocaron en la tómbola" 
 

David Jurado 11/10/16 15:38 
 
El pasado sábado José Cuenca lograba su gol 300 con el Ángel Ximénez-
Avia. Fue el único que marcó en un partido raro, tanto a nivel global como 
personal, de ahí que calificase como "anecdótico" un dato que "siempre es 
bien recibido. Es para estar contento y ya estoy deseando que llegue el 400, 
pero prefiero no marcar y que el equipo gane más partido", apuntó Cuenca 
después de que en la última jornada el Ximénez no pasara del empate (30-
30) ante su afición frente al Bidasoa de Irún. 

 
Cuenca señaló que es cierto que "deberíamos jugar mejor", ya que reconoció que el equipo en ataque "se 
muestra agarrotado". También quiso señalar que igualmente  es verdad que "la gente se pone muy nerviosa, 
parece que sólo está acostumbrada a ganar". En ese punto el capitán pontano echó la mirada atrás y aseveró 
que "yo no me olvido de dónde vengo, porque en las tres temporadas anteriores sufrimos por salvarnos hasta 
el final". 
 
"Los siete puntos no nos tocaron en la tómbola, los conseguimos nosotros. Esta plantilla tiene más calidad y 
más fondo de armario, por eso tenemos siete puntos, con independencia de jugar de una manera u otra", 
subrayó el jugador. 
 
De manera que ahora Cuenca confía en la mejora del juego del equipo precisamente merced a su buena 
clasificación, de ahí que ya piense en el próximo partido ante el Fertiberia Puerto Sagunto, un rival de un nivel 
"parecido" al del Ximénez, por lo que sumar en "una cancha que no se da mal supondría dar salto de calidad. 
No estoy acostumbrado a ganar fuera y este año ya lo hicimos en Valladolid, así que sumar allí daría una dosis 
de confianza grande", concluyó Cuenca. 


